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ＰＴＡ会員の皆様こんにちは。第５回評議員会が行われましたので、ご報告いたします。 

 

 

青山ＰＴＡ会長からのお話 

前回、「三役（母代・書記・会計）の名称を廃止する」の議案がありましたが、すでに長久手小学校の規約で 

は、名称は撤廃されておりました。よって規約変更の必要がなくなりました。 

また前回ご報告させて頂いた福祉厚生部長さんの転出に伴い、学年委員の補充がありました。今後、欠員が 

出た場合の新たな学年委員の選出方法について内容を検討していく予定です。 

 

 

校長先生からのお話 

●教育活動 

 先日、不登校対策員会にて情報交換を行ってきました。他校では、不登校の数が二桁のところが多い中、 

長久手小学校では、一桁で少ない人数におさえられていることに対して周りからも質問を受けました。 

しかし、特別なことを行っているわけではありません。しいていえば、教職員および地域の方々や保護者の 

皆様が児童に寄り添っていただけているおかげです。今後もこども達の話に耳を傾ける（傾聴）を続けてい 

きます。 

●卒業式の新型コロナウイルス対策について 

 児童および教職員についてはマスクを着用しません。しかし、校歌等の斉唱や合唱、「呼びかけ」のときには 

マスクを着用します。詳しくは、ＨＰに掲載している「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な 

考え方について」をご確認ください。 

●令和５年度の教育活動の見直しについて 

 コロナ禍前の教育活動を目指し、感染状況に応じて対応していく予定です。 

長久手小学校のＨＰにて日々の様子を掲載していますので、ぜひご覧ください。 

●ＰＴＡ活動について 

 ＰＴＡ活動については、できる方ができる範囲で子どもたちと学校をサポートしていただけると助かりま 

す。次年度以降は「みんなで作る学校」として、保護者および地域の方々にも学校を一緒に作る立場として 

ご協力いただけたらと考えております。 

 

 

 

 

 

  

評議員会だより 



 

事務局より 

●会計決算中間報告について 

体育館のストーブ・みのり１０７号・階段の手すりの修繕などに使用する予定です。 

 

●地区委員引継ぎ会および分団会について 

２月２２日（水）１３時から行いました。分団会は３月１０日（金）に行います。 

 

●令和５年度学年委員の選出について 

２月１４日（火）に行いました。学年委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

●書き損じはがきの集約結果 

書き損じはがき １８３枚 集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

●令和５年度 交通安全県民運動について 

春   ５月１１日（木） ～  ５月２０日（土） 県内一斉大監視 ５月１６日（火） 

夏   ７月１１日（火） ～  ７月２０日（木）    〃    ７月１４日（金） 

秋   ９月２１日（木） ～  ９月３０日（土）    〃    ９月２６日（火） 

年末  １２月１日（金） ～１２月１０日（日）    〃     １２月６日（水） 

 

●こども１１０番の家の継続を依頼について 

今後も継続していただけるように依頼する予定です。 

 

●令和５年度当初の予定について 

４月７日（金）  新学年委員会案内配付 

４月１８日（火） 旧理事会・新学年委員会 

４月２７日（木） 令和５年度ＰＴＡ総会 

 

＜評議員会＞ 年間５回 ９時半～  図書室（場所は変更される場合があります） 

 第１回 ５月１１日（木） 

 第２回 ６月２２日（木） 

 第３回 １０月１２日（木） 

 第４回 １月１１日（木） 

 第５回 ２月２２日（木） 

 

 

議題について 

●県営地区の地区委員人数変更について 

県営地区の少子化に伴い、地区委員を２名から１名に変更することで可決されました。 

 

  



 

 

 

 

   ＰＴＡ会長 青山 広輝 

 皆様のＰＴＡ活動へのご理解ご協力に感謝申し上げます。 

 おかげさまで楽しい一年間を過ごすことができました。 

来年度も楽しんで皆様が活動して頂けることを願っています。ありがとうございました！ 

 

 

   ＰＴＡ副会長 作石 裕介 

 一年間ありがとうございました。最初は分からない事も沢山あり不安でしたが、皆様のご協力のお陰で 

無事に楽しく一年を終えることができました。ＰＴＡ活動を通じ、今まで知らなかった学校活動を知るこ 

とができた良い経験となりました。 

 

 

   地区委員長 落合 典子 

先生方、保護者の皆様のご協力により、子ども達は安全に登下校することができました。 

この場をかりて、お礼を申し上げます。１年間ありがとうございました。 

今後も子ども達の安全を守れるよう、地区委員活動へのご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

   広報部部長 小黒 夕紀 

１年間ありがとうございました。広報部の活動を通して、子ども達や先生方がいきいきと学び合う姿に 

たくさんふれさせて頂きました。広報誌みのりを発行するにあたり、ご理解ご協力を頂いた全ての皆様に 

感謝申し上げます。 

 

 

   福祉厚生部 今村 正己 

下久保さんから部長を引継ぎ、３ヶ月の短い間でしたが皆様のおかげで務めることができました。ありが 

とうございます。学校行事が変化する中で行事サポート活動は中止となりましたが、デイボランティアや 

ベルマークについては無事に予定を終えることができました。これも全て先生方や皆様のご協力のおかげ 

です。心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

   研修部部長 高木 直子 

３年ぶりに、研修部の全ての事業を開催する事ができました。例年恒例の『給食試食会』に 

『ヘアケア・美容講演会』『子育て診断講演会』、更に研修部初の試みとして親子で参加していただいた 

『親子ＤＥブレイクダンス教室』と、通常は３事業なのを４事業も開催することができました。 

どの事業も参加者のみなさんに喜んでいただけて、とても嬉しく思います。 

一年間、ありがとうございました。 

一年を終えて 


